
    水ぬるみ春めいてきて暖かい日差しが待っています。この喜びを分かち合いながら人は新しい季節に
踏み出します。お元気でお過ごしのことと思います。平成29年度も終わりますが、振り返って見ますと豪雨
災害が強く印象づけられた年でした。コミュニティ協議会では義援金や農作業の手伝いなど、微力ながら
支援を行いましたが、復旧・再生・発展と完全な復興には10年を要します。継続しての支援が必要です、
住民の皆さんのご理解とご支援を重ねてお願い致します。平成30年は、たゆまぬ努力で良い年にしたいと
願っています。季節の変わり目です、体調管理には充分お気をつけてお過ごし下さい。

　平成30年２月２日（金）12:00～14:00 2F多目的ホール   ２月17日（土）16時30分～１９時閉店
　今年の１月は例年にない寒波襲来で参加者の足の確保が困難で 美奈宜の杜恒例の「屋台村」が今年も開店しました。
２月開催となりました。始めに西ビル農塚社長に続いて鶴田コミ協会長 甘党、辛党がわんさと押し寄せ大繁盛、今回で10周年、
の挨拶があり、福元区会長の音頭で乾杯して宴の幕が開きました。 出店は１３店で、おでん、甘い物や美味しいお酒と楽しい
住民の皆さんの親睦も深まる中、縁起物が当たる抽選会が行われまし 語らいがあり天国気分でした。出店の皆さん有難うござい
た。住民の皆さんの親睦を深める一時となりました。 ました。ご来店の皆さんまたのお越しをお待ちしています。

１．日時：２月16日13:30～
２．住民組織側は、鶴田コミ協会長、
　福元区会長、他２名。
　大隈側は、大隈代表取締役、
　他３名にて調印が交わされた。
　　　　（詳細は羅針盤にて報告）

　２月11日３街区、18日１街区、25日２街区で懇談会を開催。
２月18日１街区（５丁目）懇談会が開催されました。始めにコミ協会長
区会長、社協会長より現状報告があり、５丁目の懇談会に移り現状や 　２月22日（木） ９時～12時
抱える諸問題について説明意見交換を行いました。  健康づくり推進委員会では足と頭をつかい健康増進を

計るため歴史探訪ウォークを開催、参加者９名で実施。
９時にセンターを出発、寺内ダム、美奈宜神社他を坂井
秀敏（６丁目）さんの説明を聞きながら歩きました。

　２月13日（火）10:00～12:00　文化教室②
１．29年度活動報告・30年度活動計画について
（１）生活環境部会の29年度活動は、ペットマナーの順守。太陽光
　  発電所建設の対策。大型ダンプの通行対策。被災地支援活動 健康づくり推進委員会による催しがあり、36名の参加が
　  30年度計画は、杜のあし対策会議等の２９年度活動を継続。 ありました。検査は血圧や血管年齢、骨密度など行われ
(２)社会教育部会は、29年度のイベントは豪雨災害の影響で夏祭り 自分の健康度を知る機会となりました。
　  の中止、文化祭の縮小開催となった。子供の活動支援ではラジオ
　  体操と木工教室を開催。30年度計画は例年どおりのイベント開催
　  文学講座の継続開催等。
(３)健康福祉部会の29年度活動は、楽食・ステップ教室・歌声喫茶
　  さくらの会等の日常活動。ゴルフ場歩こう会・スタンプラリー・餅つき
　  新春行事等のイベント的活動。30年度計画も29年度活動の継続     あいのりﾀｸｼｰ利用状況・1月実利用者数　80人　
(４)協議会全体の29年度活動は、各部会と連携し、まちづくりの推進。 １日平均数
　  自主防災会の活動と訓練。30年度計画も各部会と連携をして 29年 12.6人 一般 51人
　  活動する。 2８年 15.3人 半額 214人

2７年 13.4人 無料 ４人

住民懇談会　開催

５丁目懇談会 鶴田コミ協会長の説明
美奈宜の杜地区コミュニティ協議会役員会

　西ビル農塚社長  　  コミ協鶴田会長　　　　
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平成３０年3月１日

美味しいもの１３店

慣れた手つきでハイ一丁!

行列のできる店

満員御礼！

２月２１日　健康チェック　１０時～１２時

278人
299人

（事務局23－9008　濱田・轟）

利用種別延べ利用者数
269人


